

Punktejagd in der Landesrangliste geht weiter

Am kommenden Sonntag geht der Kampf um die Qualifikation für die Thüringer Meisterschaften im Florettfechten der Schüler weiter. Dazu nehmen Cedric Wiefel und Laurenz Dörfer am Schülerturnier in Leipzig teil. Cedric Wiefel möchte an die guten Ergebnisse der letzten Woche anknüpfen. Auch Laurenz ist hoch motiviert, verhinderte doch eine Erkrankung seinen Start beim Wobag-Cup.

Beide Nachwuchstalente haben sich für Leipzig viel vorgenommen. Leicht wird es nicht werden, fechten doch in Sachsen im Schülerbereich zwei Jahrgänge gemeinsam. Damit gibt es entsprechend große Starterfelder. Ein Platz unter den besten sechzehn sollte aber für beide Saalfelder durchaus machbar sein.

Einen Tag zuvor steht Constanze Landte an gleicher Stelle auf der Planche. Sie startet beim B-Jugendturnier um den P.C.-Cup, der erstmalig in der Disziplin Degen ausgetragen wird. Für sie geht es diesmal nicht um Ranglistenpunkte, da der Wechsel von Florett auf Degen in Thüringen zu spät bekannt wurde. So hat sie die Möglichkeit frei und unbeschwert sich mit diesem Turnier auf das eine Woche später stattfindende IT A-Jugend in Bonn vorzubereiten. Es ist für Constanze die zweite Fahrt in die Sachsenmetropole binnen drei Tagen. Am Mittwoch nahm sie an der Aufnahmeprüfung für das Sportgymnasium am Bundesnachwuchszentrum Degen teil.